

クルーズ客船「三井オーシャンフジ」が鳥取港へ初寄港！！

令和7年11月13日(木)、商船三井クルーズ(株)が運航する「三井オーシャンフジ(総トン数32,477トン/全長198.15m)」が鳥取港に初寄港しました。3万トン級のクルーズ客船が鳥取港に寄港したのは初めてです。

乗客は鳥取砂丘、砂の美術館、鳥取城跡など県内の主要観光地を巡るツアーやを楽しみました。

初寄港！！



■歓迎イベント

勇壮な逢鶩(おうしゅう)太鼓でお出迎えをしました。



■乗客専用の無料シャトルバス

鳥取港振興会により運行した鳥取港とマリンピア賀露間の無料シャトルバスには、200名以上の多くの乗客が利用され、マリンピア賀露内の商店でお土産品や解禁直後の松葉がにをお買い求め頂きました。

また、「かろいち」では、鳥取県漁協が乗客限定でかに汁の振る舞いを行いました。

シャトルバスに乗車する乗客の行列



かに汁の振る舞い



海鮮市場でお土産を買い求める乗客



■物販コーナー

岸壁に隣接の上屋(うわや)で、県内事業者が地酒・民芸品等を販売し、乗客の方々がお買い求めされました。



■お見送りイベント

出港時には、しゃんしゃん傘踊りでお見送りを行いました。デッキには多くの乗客の方々が出てこられ、名残惜しく手を振っておられました。

また、クルーズ客船を見学に来られた方々も、手を振ってお見送りをしました。

